

TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley.](#)

[Versión PDF](#)

[Reactivación del Valle](#)

[GÁNATE UN PORTÁTIL](#)



Verdes inician definición de candidato

Por Mauricio Ríos Giraldo

Interesante y complejo el tema de la elección del candidato presidencial de la Alianza Verde. En términos prácticos, hoy ninguno de los cinco precandidatos de la colectividad registra una intención de voto que lo muestre viable, pero está abierta la posibilidad de que el exgobernador antioqueño Sergio Fajardo, que sí marca bien en las encuestas entre a la colectividad y compita por el aval.

Por ahora, el Verde tiene como precandidatos presidenciales a los senadores Jorge Londoño, Iván Marulanda, Sandra Ortiz y Antonio Sanguino, y al exgobernador nariñense Camilo Romero.

La colectividad lleva un buen tiempo tratando de definir dos cosas: primero, cómo elegirá a su candidato, y, segundo, si participará en una consulta presidencial interpartidista.

Parece ser que lo primero ya se acordó. Se haría mediante una encuesta y la votación interna de sus militantes con curul -ediles, concejales, diputados y congresistas-. La idea es tener definido ese candidato a mitad de este año, para que tenga tiempo de hacer campaña y participar, si es el caso, en una consulta interpartidista.

Lo que no está claro aún es si Sergio Fajardo y la representante Ángela María Robledo participarían en el proceso interno de elección del candidato presidencial del Verde o si, posterior a la encuesta y a la votación interna de la colectividad, el exgobernador de Antioquia y la excandidata a la Vicepresidencia se medirían en una consulta popular.

Aún hay mucho por definir, dentro del Verde hay sectores dispuestos a ir a una consulta con toda la oposición, mientras que otros no le jalen a participar en procesos en los que esté el senador Gustavo Petro.

Y así como Petro es un factor que divide al Verde, también lo es Fajardo, pues los sectores de izquierda de la colectividad no quieren nada con él.

Lo que está en juego es mucho, pues la colectividad de centro tiene la oportunidad histórica de elegir un candidato que vaya hasta el final con opciones reales de ganar la Presidencia de la República, pero, si se equivoca, podría darle el aval a alguien que más temprano que tarde termine entregándose a otro candidato.